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Уважаемые сургутяне! 

 Прошѐл год, с тех пор, как я был избран депутатом Думы города Сургута V 
созыва. Второй раз подряд меня избрали депутатом. Но в этот раз всѐ 
происходило иначе – я был избран от одномандатного округа  № 25. Разница 
заключается в том, что если раньше пять депутатов отвечали за один большой 
избирательный округ, то сейчас у меня своя территория, за которую отвечаю я. 
Эта территория гораздо меньше по размеру, но это не значит, работы у меня 
поубавилось. Скорее наоборот. 25 округ, в который входит часть микрорайона ж/д, 
поселки Снежный, Юность, и Мостоотряд (МО-94) – одна из наиболее 
проблемных территорий города. Я согласился в свое время баллотироваться 
именно по этому округу, чтобы иметь возможность помочь людям, которые особо 
нуждаются в защите своих интересов.  
 Хочу отметить, что горожане стали более активными в отстаивании своих 
позиций. Сейчас ко мне поступает гораздо больше обращений, чем когда я был 
депутатом Думы IV созыва. Огорчает, что не всегда могу помочь, так как много 
вопросов не относится к компетенции депутата. Но все-таки я прилагаю все 
усилия к тому, чтобы обращения не остались без ответа, чтобы помощь была 
оказана и проблема решена.  
 Свою работу, как депутата, я строю на принципах открытости и доступности. 
При этом, хочу  сказать о  том, что записываться ко мне на личный прием или 
дожидаться встречи с избирателями совсем не обязательно. Проще и 
эффективнее будет письменное обращение – как по почте,  так и по е-майл.  
 Хочу поблагодарить избирателей за то, что они порой указывают депутатам 
на такие проблемы, которые сами мы увидеть не могли. Зачастую, вместе с 
проблемами, нам подсказывают и пути их решений. За такие обращения – особая 
благодарность.  
 Хочу напомнить, что я не просто депутат, но и заместитель председателя 
Думы в работе которой я всегда принимаю активное участие. Основной моей 
задачей в Думе я считаю «поиск и ликвидацию системных ошибок и проблем». 
Иными словами, задача депутата, на мой взгляд – это не борьба со следствием 
каких-либо кризисных проявлений и сбоев системы управления, а 
систематическая, планомерная и поступательная  работа над устранением причин 
их возникновений и, уже как следствие, их появлений. Иными словами – не 
лечение болезни путем ампутации, а профилактические мероприятия по 
сохранению здоровья. 

        Е.В.Дьячков  


